

《单词百科:groupings是什么意思?groupings怎么发音?groupings的解释和用法》

英语单词groupings是什么意思?groupings怎么读?groupings怎么发音?简答网为您整理了groupings的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



groupings怎么读

groupings的读音:[gru:p ŋ z]

groupings的意思

1、n.归类，编组（工作）（grouping的名词复数）；

groupings的相关词组

1、age group 年龄组;两个年龄段之间的人;

2、a group of 一群（人、虫、兽等）;帮;

- 3、blood group 血型;
- 4、block group 块组;
- 5、crystal group 聚合晶体 , 晶群;
- 6、CDC group [医]CDC群;
- 7、discussion group 讨论组;
- 8、device group 设备组;
- 9、default group 缺席组 , 补缺组;
- 10、ethnic group 同种同文化的民族;人种;
- 11、focus group (销售) 讨论组;
- 12、group work 小组作业;
- 13、group round robin [体]小组循环赛;
- 14、group preliminaries [体]分组预赛;
- 15、group practice (医生) 合伙开业;
- 16、group password 集团口令;
- 17、group of ten [法]十国集团;
- 18、group meeting 小组会议;
- 19、group medicine [医] 联合医疗 (如联合诊所) ;[经] 团体医疗保险;
- 20、Ability grouping 能力分组;

groupings的双语例句

1、Once upon a time these equated to the old groupings of aristocracy, merchants and workers.

从前有个时期,这就是旧有的贵族、 商人和工人3个阶级.

2、 There are multiple lymph node groupings in the abdomen, including mesenteric, paraaortic, celiac, and retrogastric.

腹腔里有多個淋巴結組, 包括腸系膜淋巴結, 腹主動脈旁淋巴結, 腹腔干淋巴結, 胃曲淋巴結.

3、 This preserves the logical groupings established by the programmer.

這保存了程序員建立的合理分組.

4、 This means network managers can create networks based on logical groupings independent of physical connections.

這意味着網絡管理人員可以依據邏輯群體建立與物理連接無關的網絡.

5、 Many climate pundits assume the meat of a deal will be reached in other, smaller groupings.

許多氣候專家認為,最終的協議將會是在其它小團體中達成.

6、 Various family groupings help to unify the study of particles.

按族分類有助於統一研究粒子.

7、 There were two main political groupings pressing for independence.

有兩大主要的政治團體要求獨立.

8、 If this is a complex data table identify structure and groupings.

如果這是複雜數據表,請標記結構和組合.

9、 I think the groupings are particularly important.

我想這個歸總是相當的重要.

10、 Only the president has sufficient stature and bully pulpit to ease relations between different social groupings.

總統才有那種高度和號召力,可以去融合族群.

11、 The different age groupings, in particular, would make accurate comparisons impossible.

尤其是不同的年龄层次让这种精确的对比变得不可能.

以上是简答网为您整理的groupings怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于grou

pings的用法、groupin

gs的释义、groupings的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/groupings>

